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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n…660………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
29.5.2012………….…..…al 13.6.2012……………………. ai sensi e per gli effetti 
dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono 
pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 29.5.2012 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 11    del  11/5/2012 

 
 

 OGGETTO:  Interrogazione capogruppo Svolta Popolare prot. n. 4693 del 19/4/2012 ad 
oggetto: “Interrogazione su affidamento della struttura in legno in località Acquamorta e del 
pontile riservato alle associazioni”;  
 

L’anno duemiladodici il giorno undici del mese di maggio alle  ore 09,45  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio in data   30/4/2012   prot. n. 5123  si é riunito il Consiglio Comunale in  sessione 

ordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

 

 

   

 

  

 

 

  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X 

X  

X 

X 

 

 

X 

X 

 X 

 

  

 

 

X  

X  

 

 

  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale.  

Partecipa il Revisore Unico dei Conti dr. Carlo Aquilone 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  



 
 

Il capogruppo Giuseppe Pugliese sottolinea che la materia è stata trattata 
diverse volte e che gli spiace  sapere che a rispondere sarà sempre lo stesso 
delegato al verde pubblico. Afferma che molto discutibile è la gestione dei beni 
pubblici in quanto l’Amministrazione ha inteso affidare diverse zone ad 
associazioni sportive che si occupano di vela e motonautica. Ritiene che 
quando si hanno parenti che coprono ruoli o associati parenti che possano 
trarre profitto da  azioni amministrative poste in essere dal Comune il politico  
debba astenersi dal prendere parte alle deliberazioni. Afferma che una 
associazione , il Circolo Nautico di Monte di Procida, ad Acquamorta ha fatto 
la parte del padrone. Viene ipotizzata la realizzazione di una struttura in legno 
quale project financing anche se poi il responsabile dell’UTC ha asserito che 
non si trattava di project financing. Si chiede quale attinenza possa avere la 
vela con la vigilanza e la gestione dei bagni a servizio della spiaggia  e ritiene 
che gli atti sono stati adottati per favorire una certa Associazione. Quanto alla 
gestione di un pontile per le associazioni sportive ricorda che è stata costituita 
una ATS , poi qualcuno ha deciso di rompere la coesione associativa e il solo 
Circolo Nautico ha partecipato al bando per l’assegnazione. Afferma che dopo 
la proposizione dell’ interrogazione di cui si tratta  si sono avviati atti per una 
transazione tra il Comune, il Circolo Nautico ed una associazione prima 
facente parte dell’ATS per la composizione della vicenda. Intanto afferma che 
la casetta in legno parrebbe essere diventata di due piani. Quanto al 
catamarano  non si sa dove sia, si dice che è fermo. Afferma che il vecchio 
legale rappresentante dell’Associazione Circolo nautico che di recente è 
venuto a mancare aveva un rapporto di parentela diretto col consigliere Scotto 
Lavina. Intravede reato di peculato ed invita a fare attenzione  per non 
assistere alla cannibalizzazione del territorio. 
Il Sindaco interviene dichiarando di non aver compreso quale sia la proposta 
politica del gruppo rappresentato da Pugliese .Guardando alla sua politica sul 
porto ricorda che nel 2006 il Comune consentiva l’utilizzo illegittimo del porto 
e che si preoccupò di richiedere la concessione alla Regione Campania 
nell’ottica di una regolarizzazione. Asserisce che i problemi interni delle 
associazioni appartengono a loro e ritiene che il procedimento amministrativo 
per l’assegnazione del pontile seguito sia perfetto. Chiede di converso quale 
sia la proposta dei consiglieri. In ordine alla proprietà del pontile galleggiante  
afferma che l‘ufficio demanio ha chiarito che non è ancora di proprietà del 
Comune ma che c’è agli atti una donazione. Invita a verificare che il Distretto 
nautico faccia attività sportiva , cosa che a lui consta così come altri fanno 
motonautica. Dichiara di non essere a conoscenza dell’esistenza di altre 
associazioni che svolgono attività sportive legate al mare e che sono state 
escluse. Chiede nuovamente quale sia l’obiettivo e la proposta del gruppo di 
minoranza a meno che non si voglia l’immobilismo cosa che rigetta con vigore 
in quanto la strada intrapresa  li ha visti premiati dall’elettorato. Afferma che 
si fanno molte inaugurazioni significa che si fanno molte cose, che se si è 
invitati  bisogna partecipare così come di recente  è accaduto per 
l’inaugurazione della piccola biblioteca per la scuola dell’infanzia di 

Cappella, iniziativa finanziata in parte dal Comune nell’ambito del sostegno ai 
piani dell’offerta formativa. Afferma che Monte di Procida non è Beirut e che 
Monte di Procida e la spiaggia di Acquamorta è dei Montesi. Ritiene che 
l’opposizione vada fatta con equilibrio, che l’attuale maggioranza non abbia 
fatto solo male . Se per Acquamorta si intende la fascia costiera il Consiglio già 
è a conoscenza che l’Amministrazione intende  regolamentare tutta la fascia da 
Torregaveta  a Punta Schiavone. Riferisce che il PUAD è stato approntato, che 
si attende il parere di un importante Organo e che poi sarà portato in sede 
consiliare ove si augura ci sarà un proficuo dibattito per l’utilizzo di tutti i tratti 
di costa. Ricorda che Monte di Procida ha già dei concessionari che sono in 
proroga di legge e che gli ambiti di costa che non rientrano nelle strategie 
regionali saranno gestiti dal Comune che ne potrà trarre anche introiti. 
SI allontana il consigliere Raimondo Pugliese. 
Afferma che proficua è stata l’odierna seduta perché è stato approvato il 
rendiconto e ci sono stati chiarimenti su alcuni argomenti. In ordine 
all’astensione del consigliere Raimondo Pugliese  dichiara di rispettare la sua 
decisione e si impegna a fare tesoro delle indicazioni di sofferenza che ha 
rappresentato. Invita perciò il gruppo a marciare in questa direzione ed invita 
tutti a riflettere sui progetti eventualmente proposti e sulle risorse finanziarie 
utilizzabili secondo le indicazioni finanziarie europee. 
Il capogruppo Pugliese invita il Presidente a tenere un atteggiamento paritario 
nei confronti dei componenti l’assise e non comprende perché il Sindaco voglia 
proposte dalla minoranza laddove l’interrogazione si formula per sapere  se 
una cosa è vera o meno. Rileva che a distanza di tre anni ancora non si riesce a 
vedere una proposta di PUAD. In ordine alle risposte avute si dichiara 
insoddisfatto e ritiene superato ogni limite . Rileva che gli atti adottati non sono 
chiari né trasparenti né legittimi e che alla stessa Associazione viene affidata la 
spiaggia, la struttura in legno, il pontile, la barca. Invita a controllare gli atti 
caratterizzati da troppe disattenzioni. 
 

 


